

H Sammlung

23. 04. 6

Großenhain

## Supermoto in Riesa abgesagt?

### ■ **Großenhain**

Nach dem Supermoto-Aus für Großenhain könnte jetzt auch die Absage für Riesa kommen.

Die Fans sind geschockt, die Stadt enttäuscht, die Vereinsspitze aufgebracht. Nicht genug, dass Spitzenrennfahrer Jürgen Künzel nach acht Jahren beim MC Großenhain Anfang April seinen Wechsel zum SC Riesa bekannt gab. Er teilte zu-

dem der SZ mit, dass die Supermoto-Meisterschaften in diesem Jahr in Riesa stattfinden. An der Erdgasarena soll am 13. und 14. August ein Rennen veranstaltet werden. Doch nach Aussage Künzels, dem deutschen Vizemeister, sagte der Promoter die Veranstaltung in Riesa plötzlich ab. Gibt es nun gar kein Rennen in der Region?

Beim MC Großenhain zweifelt man daran, dass der SC Riesa überhaupt ein Rennen veranstalten kann. Sprecher Henry Müller sagt: „Das ist ein großer Aufwand und

ein finanzielles Risiko. Da ist man mit einer fünfstelligen Summe dabei. Man braucht ausgebildete Rennkommissare, Streckenaufsichtspersonal bis hin zu Strohsäcken und Absperrgitter.“ Die Motorsportabteilung des ADAC Saarlands äußert sich dazu verhalten. Abteilungsleiter Günter Jung: „Aktuell gibt es keinen fixen Termin für Riesa. Es ist alles offen. Bisher ist kein Rennen angemeldet. Demzufolge kann keins abgesagt werden.“ Bis Ende nächster Woche soll es eine Entscheidung geben. J. Pabst